

DISCURSO DE BIENVENIDA A LA GENERACIÓN 2013 DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNAM

Ignacio CARRILLO PRIETO*

Inaccesible al deshonor, floreces...

Ramón López Velarde

Queridos jóvenes ingresantes: Vamos a procurar adentrarnos en las palabras de un gran nombre: *Universidad Nacional Autónoma de México*. Quizás podremos, más tarde, saltar del nombre a la realidad que designa y encierra en sus letras, pregón, convocatoria, invitación generosa a ser mejores.

No es únicamente una frase solemne; además es historia que se cobija, desde hace siglos, bajo esta advocación, historias de sabiduría y de generosidad, historias de una comunidad renovada incesantemente por sus profesores y alumnos, alumnos que mañana serán profesores así como los profesores fueron alumnos en su día. Las historias que encierran en su conjunto, son la historia de una hazaña, la “Hazaña Universitaria Mexicana”.

Universidad: Es decir, una institución pública, una creación colectiva, que viene del fondo de la Edad Media cuando las universidades se llamaban *Studium Generale*, y enseñaron el *Trivium* y el *Quadrivium*, nombres que abarcaban los saberes de entonces: aritmética, geometría, lógica, retórica, filosofía natural, metafísica y teología, los siete pilares de la sabiduría. Hoy, aún cuando aquello ya no es más y la ciencia florece incontenible, la Universidad es la casa digna, la de los siete pilares, la de la sabiduría, la del valor y del a entereza, de la generosidad y del esfuerzo por servirle desinteresadamente a México con lo mejor que México tiene que es, precisamente, esta Universidad, el bien público más valioso de nuestra Nación, pues él si es renovable por definición, un bien que se construye a sí mismo día con día, por obra de ustedes y sus profesores. También es esa la grave medida de las

* Profesor de la Facultad de Derecho de la UNAM.